
Subject: Wichtige Fragen zu Lace
Posted by proper on Thu, 04 Jun 2009 09:40:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich hab ein paar fragen zu lace, auch bezüglich der youtube videos
([url= http://www.youtube.com/watch?v=eqQssZ8_V5g&feature=relat] 
http://www.youtube.com/watch?v=eqQssZ8_V5g&feature=relat ed

  http://www.youtube.com/profile?user=hairdirect&view=vide os&start=20)

in dem ein schablonen abdruck für den haarersatz gemacht wird:

1)zu dem youtube-video: ich konnte das mit meinem br?n englisch nich so recht
herausbekommen: wieso hat der hinten am kopf die linie nicht genau bis zum beginn der haare
gezogen sondern die linie schon
viel fr?emacht? entsteht da dann nicht ein kahler freiraum wenn dann der haarersatz drauf ist?

2)es ist immer die rede davon dass ein zweithaar-spezialist den haarersatz zurecht schneiden
muss. was ist damit gemeint? ich dachte wenn man die schablone f? haarteil erstellt hat man
schon die richtige gr? kann man wenn man was machen muss das auch selber machen?

3)ich hab gelesen french lace h? bis zu 8 monate. stimmt da wirklich? also hei? dass man kann
das teil 8 monate am st?f dem kopf tragen und es h? noch und wird nicht irgendwie
unhygienisch?

4) wenn ich nur vorne am kopf kahl bin kann ich dann die methode genauso anwenden wie in
dem video?also mach ich dann
an der stelle vom kopf wo noch haare sind einfach einen geraden strich?

5)is swiss lace qualitativ wirklich so viel besser als french lace? ich frage das deshalb weil french
ja viel l?er h? und dadurch ja langfristig viel g?er ist als swiss. trotzdem entscheiden sich die
meisten aber f?ss lace.

6) es hie?doch eigentlich beim erstellen der schablone soll man klarsichtfolie nehmen? der mann
in dem video hat aber frischhaltefolie genommen. was ist denn jetzt richtig?

vielen dank schonmal im vorraus f?e antworten.

Subject: ANWORTEN: Wichtige Fragen zu Lace
Posted by semprecapelli on Thu, 04 Jun 2009 14:10:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

proper schrieb am Don, 04 Juni 2009 11:401)wieso hat der hinten am kopf die linie nicht genau
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bis zum beginn der haare gezogen sondern die linie schon viel fr?emacht? entsteht da dann nicht
ein kahler freiraum wenn dann der haarersatz drauf ist?

Keine Ahnung, warum er das gemacht hat. Aber der Kopfabdruck muss genauso groß sein, wie
später das Toupet sein soll.

proper schrieb am Don, 04 Juni 2009 11:402)es ist immer die rede davon dass ein
zweithaar-spezialist den haarersatz zurecht schneiden muss. was ist damit gemeint? ich dachte
wenn man die schablone f? haarteil erstellt hat man schon die richtige gr? kann man wenn man
was machen muss das auch selber machen?

In erster Linie ist damit gemeint, dass später in das Toupet Deine Wunschfrisur geschnitten
werden muss, so dass Du letztlich so aussiehst, wie Du gern aussehen möchtest.

Zum anderen wird damit manchmal etwas unglücklich ausgedrückt, dass das Lace am
Stirnansatz noch gekürzt werden muss, weil es aus der Fabrik grundsätzlich deutlich länger
kommt. Das hat aber rein gar nichts mit falscher Größe oder Form zu tun!

proper schrieb am Don, 04 Juni 2009 11:403)ich hab gelesen french lace h? bis zu 8 monate.
stimmt da wirklich? also hei? dass man kann das teil 8 monate am st?f dem kopf tragen und es h?
noch und wird nicht irgendwie unhygienisch?

Wenn wir Dich jetzt richtig verstehen, dass hast Du das völlig falsch verstanden. Nein, ein
Toupet wirst Du durchschnittlich eine Woche am Stück auf dem Kopf tragen.

Mit dieser Aussage dürfte eher die Haltbarkeitsspanne gemeint sein. Geh' einfach davon aus,
dass ein Toupet aus French Lace, was 24/7 getragen wird, nach 6 Monaten gegen ein neues
ausgetauscht werden sollte.

proper schrieb am Don, 04 Juni 2009 11:404) wenn ich nur vorne am kopf kahl bin kann ich dann
die methode genauso anwenden wie in dem video?also mach ich dann an der stelle vom kopf wo
noch haare sind einfach einen geraden strich?

Der Kopfabdruck muss in seiner Größe und Form genauso sein, wie später das Toupet.

proper schrieb am Don, 04 Juni 2009 11:405)is swiss lace qualitativ wirklich so viel besser als
french lace? ich frage das deshalb weil french ja viel l?er h? und dadurch ja langfristig viel g?er ist
als swiss. trotzdem entscheiden sich die meisten aber f?ss lace.

Besser, schlechter... alles relativ! Swiss Lace ist lediglich noch dünner und feiner als French
Lace. Somit ist es noch unsichtbarer, aber auch noch empfindlicher.

Bestell' Dir die ersten aus French Lace und irgendwann später, wenn Du genügend Erfahrung
hast, probierst einfach Du einmal Swiss Lace und entscheidest selbst, ob dass für Dich mehr
oder eher weniger geeignet ist.

proper schrieb am Don, 04 Juni 2009 11:406) es hie?doch eigentlich beim erstellen der schablone
soll man klarsichtfolie nehmen? der mann in dem video hat aber frischhaltefolie genommen. was
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ist denn jetzt richtig?

Völlig egal, Hauptsache durch die Schichten der Klebestreifen bleibt die Form unverändert.

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Re: Wichtige Fragen zu Lace
Posted by proper on Fri, 05 Jun 2009 23:02:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@semipreapelli

ich befasse mich noch nicht sehr lange mit dem thema haarersatz deshalb frag ich vllt etwas naiv
aber trotzdem:
wie lange trägt man denn haarteile druchschnittlich am stück?
und trägt man alle guten haarteile( cs, french  etc) gleich lang am stück?
und ist das nich problematisch das haarteil jede woche wieder neu anzukleben? klappt das denn
wirklich?

Subject: INFO: Auch wenn es Arbeit ist, alte Beiträge lesen!
Posted by semprecapelli on Sat, 06 Jun 2009 09:33:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

proper schrieb am Sam, 06 Juni 2009 01:02ich befasse mich noch nicht sehr lange mit dem
thema haarersatz deshalb frag ich vllt etwas naiv aber trotzdem:

Das ist zwar jetzt nicht die Antwort, die Du Dir erhofft hast, aber wir würden Dir bei ernsthaftem
Interesse dringend empfehlen, dass Du Dir einmal einen halben Tag Zeit nimmst und Dich durch
die alten Beiträge in diesem Forum arbeitest, denn dort wurde alles schon zum x-ten Mal
diskutiert und mehrfach geduldig beantwortet 

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Re: Wichtige Fragen zu Lace
Posted by Kahlschlag on Sun, 14 Jun 2009 18:02:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Proper,

zu Frage 1: das macht er deshalb, weil ER es tatsächlich bevorzugt, daß das Haarteil ein
wenig kleiner ist als seine "Coverage-Area".Er zieht es vor, dieses beim Applizieren
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"strammzuziehen" da es dann glatter aufliegt.

Das wüsstest Du, wenn Du die DVD gekauft hättest und nicht nur den Youtubebeitrag
gesehen hättest.

Kleiner Wink,ok,ok...aber ist eine absolut lohnenswerte Investition...

Gruß Carsten

Subject: Re: Wichtige Fragen zu Lace
Posted by proper on Sun, 14 Jun 2009 21:00:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hm und was ist denn nun die bessere maßnahme? das man so wie der in dem video etwas platz
frei lässt, damit man es strammziehen kann oder dass man genau die kahle fläche
abzeichnet?

Subject: Re: Wichtige Fragen zu Lace
Posted by Kahlschlag on Mon, 15 Jun 2009 14:04:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

...hmm, ich glaube, das kann man pauschal schlecht beantworten. 

Hängt von den verschieden stark dehnbaren Lacematerialien und von den eigenen Vorlieben
ab.

Aber mir ist bei meinem (ersten) Swiss (das ist das feine, aber empfindliche) Lace aufgefallen,
daß es sich schon etwas in die Länge ziehen lässt und verformt(nicht, daß ich das wollte,
passiert halt durch häufiges Abziehen trotz Releaser).

Wenn Du aber eine Pauschalaussagen willst, dann die, daß es besser ein wenig zu groß als
zu klein sein sollte!

Und das ein Faltenwurf bei zu großem Lace blöd aussieht. 

Gruß Carsten
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Subject: Re: Wichtige Fragen zu Lace
Posted by proper on Mon, 15 Jun 2009 22:59:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ok danke
 und kannst du mir eigentlich auch sagen wie deine persönliche erfahrung ist, bezüglich der
fühlbarkeit von lace?

spürt man das wenn man drüber fährt irgendwie.
ich frage jetzt vor allem hinstlich eine beziehung, ob der partner was merkt.

Subject: Re: Wichtige Fragen zu Lace
Posted by Mona on Tue, 16 Jun 2009 10:07:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

proper schrieb am Son, 14 Juni 2009 23:00
hm und was ist denn nun die bessere maßnahme? das man so wie der in dem video etwas platz
frei lässt, damit man es strammziehen kann oder dass man genau die kahle fläche
abzeichnet?

Eigentlich sollte man schon explizit die freie Stelle ausmessen, denn nur dann kann man ja auch
eine passgenaue Montur bekommen. Im nassen Zustand (nach dem Waschen/beim Aufsetzen)
ist eine Lace-Montur ohnehin ein klein wenig "weiter", somit gibt es auch kaum Probleme, dass
man den Haarersatz ggf. nicht genügend gedehnt bekäme, um ihn ganz genau an den
Resthaar-Ränden ansetzen und fixieren zu können. 

Warum dieser Mann seine Montur gerne derart "ziehen" möchte, kann ich beim besten Willen
nicht nachvollziehen. Ich selber würde es nicht so machen! Einerseits kann damit die
Montur/das Lace auf Dauer Schaden nehmen, andererseits muss man bedenken:

Alles, was unter "Spannung/Zug" steht, wird sich bei der ersten Gelegenheit auch wieder
zurückziehen. Wenn der Kleber z.B. wegen Hitze nicht mehr zu 100% hält, muss man damit
rechnen, dass sich der gesamte Haarersatz lösen kann, weil er "gespannt/gezogen" ist und nun
beginnt, sich zurück zu formen.

Wenn man eine passgenau angefertigte Lace-Montur besitzt und diese auch ebenso passgenau
aufbringt, wird die Montur keine Falten schlagen. Durch Aufsetzen im nassen/feuchten Zustand
kann man sogar ein noch besseres Ergebnis bekommen. Sollte sich dann tatsächlich wegen
Hitze etc. mal etwas lösen, dann braucht man aber wenigstens keine Sorge zu haben, dass sich
die gesamte Montur ablöst.  
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Liebe Grüße von Mona

Subject: Re: Wichtige Fragen zu Lace
Posted by Maik20 on Thu, 16 Jul 2009 18:11:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sorry, dass ich mich einmische, aber auch ich befasse mich seit längerem mit Lace.

Ich trage zur Zeit CS, bin aber nicht zufrieden. Hauptsächlich wg den Kosten und der
Abhängigkeit vom Studio.

Würdet ihr grundsätzlich lieber zu Lace, als zu CS raten? Welche Vorteile und Nachteile hat
Lace zu CS?

Und eine Frage noch: Wie siehts denn finanziell aus?

Subject: Re: Wichtige Fragen zu Lace
Posted by Maik20 on Wed, 26 Aug 2009 17:44:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Warum antwortet denn hier keiner mehr? ich hätte tausend Fragen zu lace..

Subject: INFO: Und auch hier Initiative zeigen
Posted by semprecapelli on Thu, 27 Aug 2009 14:42:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Maik20 schrieb am Mit, 26 August 2009 19:44Warum antwortet denn hier keiner mehr? ich hätte
tausend Fragen zu lace..

Maik,

Deine tausend Fragen wurden mit an Sicherheit grenzender Wahrscheinlichkeit bereits mehrfach
in diesem Forum zuvor beantwortet, Du müsstest Dich nur entsprechend bemühen sie zu
herauszulesen.

Oder Du wendest Dich alternativ an Fachleute - allerdings werden die Dir logischerweise etwas
für Ihre Zeit und vor allem für Ihr Wissen berechnen.

Gruß
sempre capelli-Team
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Subject: Re: INFO: Und auch hier Initiative zeigen
Posted by Maik20 on Fri, 28 Aug 2009 15:20:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das würde ich in Kauf nehmen. Welche Fachleute kannst du mir empfehlen? PS: Ich wohne in
Berlin.

Subject: INFO: hilfreiche Kontakte
Posted by semprecapelli on Sat, 29 Aug 2009 11:47:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Maik20 schrieb am Fre, 28 August 2009 17:20Das würde ich in Kauf nehmen. Welche
Fachleute kannst du mir empfehlen? PS: Ich wohne in Berlin.

Maik,

I.
Für reine Fachinformationen ist es unerheblich, wo die Menschen ansässig sind, die sie Dir
geben. Wichtig und entscheidend ist, dass Du gut zuhörst, so dass Du mit Deinem neu
hinzugewonnenen Wissen über Zweithaar später selbstständig den richtigen Partner –
ganz gleich ob vor Ort oder im Internet - suchen kannst.

II.
Hast Du Dir jemals die Signatur von Mona oder z.B auch von uns aufmerksam angeschaut?

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Re: INFO: hilfreiche Kontakte
Posted by Kahlschlag on Sat, 29 Aug 2009 16:46:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Maik,

SempreCapelli sind mir jetzt zuvor gekommen...und ich wusste nicht sorecht ob ich folgendes
dann mit dem Zusatz INFO hätte posten sollen, ABER: ich habe mich irgendwann dazu
durchgerungen einfach mal bei SempreCapelli anzurufen & habe nach dem (ersten)
einstündigen Gespräch nicht mehr gewusst, warum ich solang gezögert habe. Sofern ich mir
als relativer Anfänger ein Urteil erlauben darf, möchte ich schreiben, daß die wirklich spitze
sind. Das Gespräch (solltest Du Dich lieber mit einem Herrn über dieses leidige Thema
unterhalten wollen, da gibt es wen...) verläuft locker & professionell, erhältst gezielt Infos zu
Deinen Fragen, kommst auf neue Fragen, etc...
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Falls Du hinterher etwas "zurückgeben" möchtest...na dann kaufst halt was !

Gruß Carsten

Subject: Fühlbarkeit des Randes bei Lace - WOW !!!
Posted by Kahlschlag on Mon, 22 Mar 2010 12:05:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe heute zum ersten Mal Frenchlace unter Zuhilfename eines Versiegelungsproduktes
verklebt, da ich etwas Ärger mit Hautirritation durch Klebstoff bzw Entferner hatte.

Mein (neuer) Klebstoff ist Aquabond & versiegelt habe ich mit einem transparenten Pflaster zum
Aufpinseln (3M Nexcare, hatte ich gerade da). Werde ich alternativ noch mit Arcos probieren. 

Vorteil: die Spürbarkeit der Ränder nimmt deutlich ab (warum auch immer???) !!!

Nachteil: das Lace scheint etwas weniger unsichtbar, aber ich glaube nicht das ein Laie etwas
sehen würde.

Bemerkung: Frenchlace ist nicht ganz so unsichtbar & allemal etwas fester als Swisslace. Aber
der Übergang wird ganz sanft dadurch... der Effekt hat mich wirklich überrascht...

lg Carsten

Subject: Aw: Fühlbarkeit des Randes bei Lace - WOW !!!
Posted by Kahlschlag on Sat, 27 Mar 2010 15:46:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es freut mich, daß ich den Nachteil revidieren kann.

Da hab ich beim ersten mal nur etwas schlampig verklebt. Hab in Ruhe ein paar "Testreihen" mit
ein paar Stücken "nackten" Laces gemacht, die ich noch hatte.

2 Klebstoffe ( Aqua Bond & Endura Bond ) halten sehr gut auf dem Skin Crack Care & ich
erkenne keinen Unterschied in der Sichtbarkeit des Laces mit oder ohne Versiegelung.

Wie gesagt - mit Versiegelung ist der Rand deutlich weniger spürbar, wow...
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